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Идет работа над законопроектом  в сфере туризма     

                           Законодательное Собрание Республики Карелия 20.03.2017 

 

         В парламентском комитете по образованию, культуре, спорту и 

молодежной политике идет работа над законопроектом «О некоторых 

вопросах развития туризма и туристской деятельности в Республике 

Карелия». Проектом закона определены полномочия Законодательного 

Собрания, Правительства Республики Карелия и Министерства культуры 

Республики Карелия. 

        Кроме того, предусмотрено определение комплекса мер по обеспечению 

безопасности туристов, аккредитации организаций, осуществляющих 

классификацию объектов туристской индустрии, включающих гостиницы, 

горнолыжные трассы, пляжи, развитие системы информационного 

обеспечения в сфере туризма в Республике Карелия.  

 

Законопроект о казачестве поддержан      

                           Законодательное Собрание Кировской области 20.03.2017 

 

         Законопроект «О развитии российского казачества на территории 

Кировской области» стал предметом серьёзного обсуждения на совете 

Законодательного Собрания.  

        Действует федеральный закона «О государственной службе Российского 

казачества» и Указ Президента РФ «Об утверждении Положения о порядке 

принятия гражданами Российской Федерации, являющимися членами 

казачьих обществ, обязательств по несению государственной или иной 

службы». В развитие этих документов и предложено принять закон области.  

        Разработчик законопроекта депутат Н.И.Улько считает, что необходимо 

установить полномочия государственной власти региона - Законодательного 

Собрания, Губернатора, Правительства - в сфере развития казачества. Власть 

будет регулировать вопросы несения казаками государственной или иной 

службы в области, определять формы господдержки казачьих обществ.  

Особое внимание проект уделяет созданию деловых, партнёрских отношений 

между казачьими обществами и властью. Казаки смогут получать поддержку 

от власти на основе госпрограмм, если таковые будут разработаны и 

приняты.  

         Но вот действительно ли региону нужны «сохранение традиционного 

образа жизни, форм самоуправления и хозяйствования казачества»? Ведь 

формы хозяйствования на земле, например, на Дону в середине XIX века, 



трудно сравнивать со сложившимися на сегодня в области. И можно ли будет 

в сложившуюся систему местного самоуправления каким-то образом вписать 

новые элементы?  

         Но в целом законопроект поддержан. Кстати, действие документа будет 

распространяться только на тех, чьи общества внесены в госреестр казачьих 

обществ. В регионе много других казачьих сообществ, зарегистрированных 

как общественные объединения.  

 

Экологический кодекс РТ дополнен новой статьей      

                           Государственный Совет Республики Татарстан 21.03.2017 

 

        Депутаты рассмотрели проект закона Республики Татарстан «О 

внесении изменений в Экологический кодекс Республики Татарстан», 

дополнив кодекс статьей, регламентирующей порядок создания 

дендрологических парков и ботанических садов республиканского значения.  

         Федеральный закон «Об особо охраняемых природных территориях» 

дополнен новой статьей, устанавливающей порядок создания 

дендрологических парков и ботанических садов. Согласно ей 

дендрологические парки и ботанические сады федерального значения 

создаются решениями Правительства РФ, регионального значения – 

решениями высшего исполнительного органа государственной власти 

субъекта РФ.  

         Документ был принят в первом и третьем чтениях.  

 

Семеноводству необходима законодательная поддержка       

                           Тюменская областная Дума 22.03.2017 

 

        В Тюменской облдуме прошел круглый стол, на котором обсуждались 

проблемы и перспективы развития производства оригинальных и элитных 

семян сельскохозяйственных растений.  

        В области выведено более 50% семенного материала. 38 

семеноводческих хозяйств полностью оснащены новейшим оборудованием, 

укомплектованы сортировально-сушильными комплексами. Реализуются 

семена и в другие регионы РФ.   

         По словам вице-спикера облдумы Виктора Рейна, необходимо 

поддерживать сельхозпроизводителей и тех, кто занимается наукой в сфере 

семеноводства. Одна из основных проблем – отсутствие государственной 

поддержки производства оригинальных семян из средств федерального 

бюджета.  

         Заместитель главы аграрного комитета Юрий Конев акцентировал 

внимание на импортозамещении в сельхозпроизводстве. «На сегодняшний 

день важнее вопроса, чем развитие семеноводства – нет. В регионе 

действительно много делается в этом направлении. Например, агрофирма 

"КРиММ" – они снабжают семенным картофелем весь регион, и вышли 

далеко за его пределы», –  подчеркнул он. 



         По мнению заместителя председателя аграрного комитета Юрия 

Конева, необходимо развивать производство овощных семян. «Здесь все из-

за границы, в том числе и овощи закрытого грунта. В этом направлении надо 

решать проблему, причем это не только проблема области, а 

общероссийского уровня», – считает законодатель. 

 

Вместо госоргана – общественная площадка      

                           Законодательное Собрание Ульяновской области 22.03.2017 

 

         На заседании Законодательного Собрания, которое провел его 

Председатель Анатолий Бакаев, депутаты поддержали законопроект «О 

поправках к Уставу Ульяновской области», согласно которому в качестве 

отдельного государственного органа упраздняется Палата справедливости и 

общественного контроля Ульяновской области.  

        Законопроект явился следствием изменений федерального 

законодательства. По словам разработчиков законопроекта, несмотря на 

юридическую ликвидацию, Палата продолжит работу в качестве 

общественной площадки. Ее деятельность будет регулироваться 

соглашением между Общественной палатой, Губернатором и 

уполномоченными. При этом работа региональных Уполномоченных по 

правам человека, ребёнка, предпринимателей и противодействию коррупции 

продолжится в прежнем формате.    

 

Воссоздание вытрезвителей обезопасит медиков и пациентов        

                           Московская городская Дума 22.03.2017 

 

        В Мосгордуме прошел круглый стол «Возвращение вытрезвителей: шаг 

назад или шаг вперед?». В его работе приняли участие депутаты МГД, а 

также руководители профильных департаментов Правительства Москвы и 

столичных правоохранительных органов, представители федеральных 

ведомств и законодательных собраний ряда российских регионов.   

         Тема воссоздания в Москве вытрезвителей возникла, когда в 

Мосгордуме обсуждалась федеральная законодательная инициатива об 

ужесточении наказания за нападение на медицинских работников. В ходе 

дискуссии врачи подтвердили, что агрессию по отношению к ним чаще всего 

проявляют именно лица в состоянии алкогольного опьянения. Ведь с тех пор, 

как закрылись вытрезвители, нетрезвых граждан доставляют именно в 

медицинские учреждения, где они представляют серьезную угрозу и для 

медперсонала, и для других пациентов.    

        Сейчас озвучены три основных подхода к организации обновленной 

системы этих учреждений: на базе органов социальной защиты; в структуре 

органов здравоохранения или в рамках государственно-частного 

партнерства.  



        По словам председателя МГД Алексея Шапошникова, для внесения 

изменений в законодательство необходим компромисс между различными 

ветвями и структурами власти.  

 

В целях поддержки детей-инвалидов          

                      Законодательное Собрание Нижегородской области 23.03.2017 

 

          Комитет по социальным вопросам рассмотрел проект изменений в 

закон Нижегородской области «О мерах социальной поддержки граждан, 

имеющих детей». Предлагается установить пособие на ребенка-инвалида с 

третьей степенью выраженности ограничений по одной из основных 

категорий жизнедеятельности человека в размере 7 500 рублей в месяц, со 

второй степенью выраженности ограничений по способностям к 

самообслуживанию и самостоятельному передвижению – 4 000 рублей в 

месяц. 

         Право на пособие будет иметь один из родителей (усыновителей, 

опекунов, попечителей) на каждого проживающего совместно с ним ребенка-

инвалида до достижения им возраста 18 лет в семьях со среднедушевым 

доходом ниже 20 000 рублей. 

         «Как правило, в семьях, где воспитывается ребенок-инвалид со второй 

или третьей степенью выраженности ограничений, один из родителей 

вынужден не работать. Принятие законопроекта будет способствовать 

улучшению материального положения семей, воспитывающих детей-

инвалидов, ведь они особенно нуждаются в социальной поддержке», – сказал 

председатель комитета по социальным вопросам Надир Хафизов. 

         Проект изменений в закон Нижегородской области «О мерах 

социальной поддержки граждан, имеющих детей» рекомендован к принятию 

на заседании Законодательного Собрания 30 марта в двух чтениях. 

 

Депутаты Донского парламента обсудили вопросы развития 

строительной отрасли         

                           Законодательное Собрание Ростовской области 23.03.2017 

 

          По инициативе депутатов – членов комитета Донского парламента по 

строительству состоялось совещание с представителями строительной 

отрасли, на котором были подняты вопросы их взаимодействия с органами 

законодательной и исполнительной власти.  

        – Проблемы, которые существуют в строительной отрасли, касаются 

всех уровней власти. Мы приступаем к комплексной и длительной работе по 

взаимодействию с представителями строительных компаний, чтобы понять, 

каким образом депутаты Законодательного Собрания, депутаты 

Государственной Думы могут повлиять на принятие тех решений, которые 

строители Дона считают важными и имеющими перспективное значение для 

развития индустрии, – прокомментировал председатель Законодательного 

Собрания Ростовской области Александр Ищенко.  



         Он отметил, что в настоящее время в Ростовской области созданы так 

называемые территориальные вертикальные группы, которые объединяют 

депутатов всех уровней власти, от поселенческого до федерального. 

         – Депутаты Государственной Думы готовы оказать нам посильную 

помощь в продвижении наших инициатив, и очень важно сформулировать 

для них те вопросы, которые требуют решения на федеральном уровне. Через 

наших коллег в Федеральном Собрании эти вопросы мы можем поставить и 

перед парламентом, и перед федеральным Правительством, и перед 

профильными министерствами Российской Федерации, – подчеркнул 

Александр Ищенко.  

         По словам депутата Законодательного Собрания Ростовской области 

Адама Батажева, основные проблемы, с которыми сталкиваются строители в 

своей работе – это несовершенство федерального законодательства, резкое 

падение покупательского спроса, ограниченность финансовых ресурсов, 

необоснованность проверок, осуществляемых надзорными органами, 

постоянное повышение тарифов и рост штрафных санкций.  

        По итогам совещания принято решение сформировать рабочую группу, 

в которую войдут руководители строительных компаний. Она обобщит все 

озвученные проблемы и выработает конкретные предложения по их 

решению. Результаты этой работы будут переданы депутатам 

Государственной Думы, избранным от Ростовской области.  

 

Поправки в Кодекс об административных нарушениях          

                           Законодательное Собрание Челябинской области 24.03.2017 

 

         Комитет Госдумы по безопасности и противодействию коррупции 

одобрил к принятию поправку депутатов-единороссов от Челябинской 

области, устанавливающую возможность освобождения муниципальных 

учреждений от непосильных административных штрафов в сфере пожарной 

безопасности. 

         Напомним, что Кодекс об административных правонарушениях 

предусматривает прекращение производства по делу об административном 

правонарушении в отношении должностного лица органа местного 

самоуправления, руководителя муниципального учреждения, которым 

вносилось или направлялось предложение о выделении бюджетных 

ассигнований на осуществление соответствующих полномочий органа 

местного самоуправления, выполнение муниципальным учреждением 

соответствующих уставных задач,  и при этом бюджетные средства на 

указанные цели не выделялись. 

        Однако в регионах сложилась порочная практика, когда штрафы, 

исчисляемые десятками и сотнями тысяч рублей, налагались на сами 

муниципальные учреждения, несмотря на то, что руководители этих 

учреждений освобождались от ответственности по закону. 



        Депутаты отмечают, что во время предвыборной кампании просьбы об 

освобождении школ и детских садов от непосильных и несправедливых 

штрафов звучали на каждой встрече с коллективами этих учреждений. 

 

Приватизация областного имущества будет проводиться в электронной 

форме   

                                                                 Московская областная Дума 24.03.2017 

 

          На 19 заседании Московской областной Думы были внесены изменения 

в Закон «О приватизации имущества, находящегося в собственности 

Московской области». Документ был разработан в целях повышения 

эффективности и прозрачности проведения торгов по продаже 

государственного имущества. 

          В ноябре прошлого года по итогам пленарного заседания 

Общероссийского народного фронта «Форум действий» Президентов России 

В.В. Путиным был дан перечень поручений. В их число вошла 

необходимость  обеспечить переход на электронную форму торгов по 

продаже подлежащего приватизации государственного или муниципального 

имущества. 

          Однако в Законе МО ««О приватизации имущества, находящегося в 

собственности Московской области» было предусмотрено ограничение, что 

продажа имущества может осуществляться только на аукционе, конкурсе или 

посредством публичного предложения, за исключением продажи в 

электронной форме. 

         Принятый закон устранил данное противоречие. 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


